

Tenista ruso Safin entrará al Salón de la Fama



El ruso Marat Safin entrará en el Salón de la Fama del Tenis mundial, según informó hoy la Federación de Tenis de su país en un comunicado.

Safin, ganador de dos Grand Slam a lo largo de su carrera y actual vicepresidente de la Federación Rusa, ingresará al prestigioso Salón el 16 de julio, en una ceremonia que se celebrará en Newport.

El exjugador, de 35 años, se convertirá en el primer tenista ruso en recibir tal honor.

Este premio reconoce los títulos de Safin en el Abierto de Estados Unidos en 2000 y el de Australia en 2005, también su aporte para la victoria de Rusia en la Copa Davis en 2002 y 2006.

Safin, quien residió en Valencia durante varios años en su adolescencia, llegó a ser número uno del mundo en noviembre de 2000. Durante su carrera, ganó 15 títulos ATP, incluidos los dos Gran Slams mencionados.

Era famoso por su fuerte carácter en la pista, siendo un habitual rompedor de raquetas. Él mismo afirmó que debió destruir unas 700 raquetas durante su carrera.

Retirado en 2009, el tenista ruso fue elegido diputado en las elecciones parlamentarias de 2011 por el

partido gobernante, Rusia Unida.

Su hermana Dinara Safina, también fue número uno del mundo, son el primer caso de hermanos que consiguen ser punteros del ranking femenino y masculino.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/81389-tenista-ruso-safin-entrara-al-salon-de-la-fama>



Radio Habana Cuba